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日本共産党

　

９
月
５
日
か
ら
11
日
ま
で
第
３
回
定
例
会
（
９
月
議
会
）
一
般
質
問
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
市
議
団
は
、

５
人
全
員
が
質
問
に
立
ち
、
切
実
な
市
民
要
求
実
現
に
奮
闘
し
ま
し
た
。
そ
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。

切実な市民要求実現へ全力

　

池
川
友
一
市
議
は
、

「
社
会
保
障
と
税
の
一

体
改
革
」
に
つ
い
て

質
問
。
社
会
保
障
財

源
と
し
て
最
も
ふ
さ
わ
し
く
な
い
の
が

消
費
税
で
あ
る
こ
と
を
指
摘
し
、
市
長

の
見
解
を
求
め
た
と
こ
ろ
「（
消
費
税
増

税
は
）
社
会
保
障
の
財
源
と
し
て
必
要
」

（
部
長
）
と
、
民
自
公
の
増
税
談
合
勢
力

と
ま
っ
た
く
同
じ
立
場
で
あ
る
こ
と
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

　

消
費
税
が
５
％
に
増
税
さ
れ
た
97
年

度
と
２
０
１
１
年
度
を
比
較
す
る
と
、

人
口
は
６
万
人
以
上
増
え
て
い
る
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
個
人
住
民
税
は
15
億
６

千
万
円
も
減
っ
て
い
ま
す
。
今
回
は
、

消
費
税
の
５
％
ア
ッ
プ
で
あ
り
、
さ
ら

な
る
深
刻
な
影
響
が
あ
り
自
治
体
運
営

に
と
っ
て
も
大
変
な
困
難
を
も
た
ら
す

こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

そ
の
な
か
で
、
来
年
度
の
予
算
編
成

方
針
が
示
さ
れ
ま
し
た
が
、
そ
の
内
容

は
既
存
事
業
費
の
廃
止
・
縮
小
・
統
合
、

市
税
徴
収
利
率
の
向
上
、
民
間
委
託
な

ど
に
よ
っ
て
財
源
を
確
保
す
る
こ
と
が

列
挙
さ
れ
て
い
ま
す
。「
国
の
悪
政
に

よ
っ
て
、
暮
ら
し
と
営
業
が
大
変
な
と

き
、
市
が
さ
ら
な
る
負
担
増
は
と
ん
で

も
な
い
。
住
民
守
る
防
波
堤
に
な
る
べ

き
だ
」
と
求
め
ま
し
た
。

　

鶴
川
地
域
か
ら
市
民
病
院

へ
の
直
行
バ
ス
実
現
を
求
め

た
質
問
に
は
、
市
長
が
「
市

民
病
院
へ
の
ア
ク
セ
ス
は
課

題
の
一
つ
」と
答
弁
。
今
後
、

「
基
幹
交
通
機
能
を
強
化
す

る
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」の
中
で
、

地
域
の
最
低
限
の
願
い
で
あ
り
、
最
重

要
課
題
と
し
て
と
り
く
む
よ
う
求
め
ま

し
た
。

　

ま
た
、
成
年
後
見
制
度
の
充
実
を
求

め
た
質
問
で
は
、「
新
た
に
市
長
申
し
立

て
以
外
に
つ
い
て
も
助
成
を
お
こ
な
う
」

と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

　

佐
藤
よ
う
子

市
議
は
、
町
田

市
非
核
平
和
都

市
宣
言
30
周
年

に
ふ
さ
わ
し
い
平
和
事
業
を
求
め

質
問
。
来
年
の
記
念
日
に
は
、
黙

と
う
や
記
念
事
業
30
周
年
を
打
ち

出
す
け
ん
垂
幕
を
掲
げ
る
と
の
答

弁
が
あ
り
ま
し
た
。

　
「
非
核
平
和
都
市
宣
言
碑
」
を
新

庁
舎
の
正
面
へ
の
移
転
や
案
内
表

示
を
求
め
ま
し
た
が
、「
そ
の
考
え

は
な
い
。
庁
舎
案
内
に
記
し
て
い

る
」
と
の
答
え
で
し
た
。
ま
た
、

小
中
学
生
の
広
島
・
長
崎
へ
の
派

遣
事
業
に
つ
い
て
復
活
を
求
め
、

今
後
も
要
求
し
て
い
き
ま
す
。

　

多
摩
境
駅
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設

置
を
求
め
た
質
問
に
は
、「
２
０
１

３
年
に
多
摩
境
地
域
の
バ
リ
ア
フ

リ
ー
基
本
構
想
が
で
き
る
の
で
、

そ
の
な
か
で
実
現
し
て
い
く
」
と

答
弁
。
町
田
バ
ス
セ
ン
タ
ー
に
わ

か
り
や
す
い
バ
ス
路
線
表
示
を
求

め
た
と
こ
ろ
「
工
夫
し
検
討
し
て

い
く
」
と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

　

境
川
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
跡
地

は
、
公
園
に
な
る
予
定
で
す
が
「
そ

の
際
に
ト
イ
レ
も
利
用
で
き
る
よ

う
に
す
る
」
と
の
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。

　

新
庁
舎
オ
ー
プ
ン
か
ら
50
日
余
。

一
階
ロ
ビ
ー
に
休
憩
場
所
、
水
飲

み
場
の
表
示
、
時
計
の
設
置
を
求

め
た
の
に
対
し
、
検
討
す
る
と
前

向
き
な
答
え
が
あ
り
ま
し
た
。

　

今
議
会
か
ら
、
議
場
傍
聴
席
に

磁
器
ル
ー
プ
が
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

さ
ら
な
る
普
及
を
求
め
た
と
こ
ろ

「
広
報
、
施
設
案
内
で
周
知
、
今
後

優
先
度
の
高
い
も
の
か
ら
つ
け
て

い
く
」
と
答
え
ま
し
た
。

　

高
齢
者
の
見
守
り
支
援
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
の
拡
充
を
求
め
る
質
問
に

は
、
今
年
度
２
カ
所
増
設
。
介
護

保
険
の
充
実
を
求
め
ま

し
た
が
、
利
用
料
軽
減

は
現
行
制
度
で
も
可
能

と
い
う
答
え
で
し
た
。

佐
藤
よ
う
子

市
議
会
議
員
（
３
期
）

国
の
悪
政
か
ら
住
民
守
る
防
波
堤
に

国
の
悪
政
か
ら
住
民
守
る
防
波
堤
に

池
川
友
一

市
議
会
議
員
（
１
期
）

　町田市議会では、日本共産党市議団は実現を求めてきた、８月２９日の臨時会から本会議の
電子表決をスタートさせました。議員個人が議案や請願に対する態度をとったのかが明確にな
ります。また、都内の自治体で初めて委員会のインターネット中継がスタートします。これに
より、議会傍聴に来られない方でも、議案の審査状況がご覧いただけます。

市民のいのちと暮らし第一の市政へ

電子表決＆委員会ネット中継スタート

│
│
消
費
税
は
自
治
体
財
政
も
壊
す

人
に
や
さ
し
い
町
田
市
を
求
め
て

人
に
や
さ
し
い
町
田
市
を
求
め
て

!

新
庁
舎
１
階
に

休
憩
場
所
や
時
計
設
置
を

鶴
川
か
ら
市
民
病
院
へ

直
行
バ
ス
の
早
期
実
現
を


